



Comité de défense des
Hôpitaux publics de Dole

Info-flash

N°28 - 7 juin 2021

Comité de défense des hôpitaux publics de Dole

site <http://www.defense-hopitaux-dole.fr>

*L'hôpital que nous voulons
a besoin de personnel en +
de moyens financiers en +
de démocratie et d'écoute en +*



Bientôt en vidéo
sur notre site. Ici
Axel illustre ce qui
se passerait si la
chirurgie conventionnelle
disparaissait...

Le temps pluvieux n'était pas propice à un pique-nique aux Bains le 5 juin ! Qu'à cela ne tienne, nous avons partagé une première étape de la construction de l'hôpital que nous voulons, devant les Arquebusiers à Dole, avec la participation active de celles et ceux qui ont répondu à l'appel du comité. Chacun.e a pu s'exprimer... juste avant les premières gouttes, « des sous », « du personnel +++ », « des lits », « suppression de la T2A », « un vrai conseil d'administration », « de la démocratie », « des relations humaines », « des recrutements », « la psychiatrie réhabilitée » etc... figuraient sur les blocs de nos constructeurs.

Un avant-goût des ateliers que nous tiendrons prochainement, dans le cadre de la rencontre du 25 septembre.



Photo Libres commères

ACTIONS & DEBATS

Partout en France, les manifestations pour l'hôpital repartent de plus belle, qu'il s'agisse des mobilisations des personnels, ou de la population. Il faut dire que les mauvaises nouvelles pour un hôpital de proximité, pour l'hôpital public, n'ont pas cessé ! La Coordination Nationale appelle à une grande journée de mobilisation le 15 juin avec les organisations syndicales de personnels et les différents collectifs.

L'accès aux soins, est aussi menacé par les big-pharma ! Avec une mauvaise foi évidente, la France et l'Union européenne maintiennent leur opposition à un renoncement aux droits de propriété intellectuelle sur les vaccins contre le coronavirus à la veille de la réunion de l'Organisation Mondiale du Commerce qui doit en débattre. Pourtant il y a urgence pour l'accès à la vaccination dans tous les pays. Et si la France dispose maintenant des précieuses doses, c'est en faisant payer par la Sécurité Sociale les actionnaires de Pfizer, Moderna... après avoir financé leurs recherches.

La période actuelle est propice à l'expression de nos revendications : L'action et le débat sont les deux facettes de la vie de notre association.

N'hésitez pas à rejoindre notre comité : plus nombreux nous nous ferons davantage entendre !



Une nouvelle association est née, proposant un référendum pour construire l'hôpital de demain, à retrouver sur son site <https://www.notrehospital.org/>



ST CYR-MONTMALIN rejoint les 86 communes qui par délibération du conseil municipal soutiennent nos hôpitaux publics.



Ce que je peux faire cette semaine : Accès à la santé dans le service public, financement, démocratie ... Adressez nous vos idées, vos réflexions, vos propositions par mail à comitedefensehopitauxdole@gmail.com **A la semaine prochaine !**